



# BOLETIN OFICIAL

DEL

## OBISPADO DE SALAMANCA

---

### SECCION OFICIAL

### DOCUMENTOS EPISCOPALES

## Circular sobre el Mes de María

Tres fines especiales asignamos este año a la celebración del **Mes de las Flores**. Confiamos al celo de nuestros amados sacerdotes que los expongan a sus fieles, a fin de que los hagan suyos en sus oraciones y obsequios a la Stma. Virgen.

Primero: Alcanzar de la Stma. Virgen que se apiade ya de la pobre humanidad que navega en el mar proceloso y tenebroso de guerras, hambres y miserias de todo orden. Cierto que la desgraciada humanidad no merecè sino abandono, pues voluntariamente se ha apartado de la luz del Evangelio y desechado el yugo de la ley de Dios. Y, lo que más es de lamentar, no reconoce que se halla bajo el mayor de los castigos, que es el abandono en sus propias manos, guiada por sus propias luces, que son negras tinieblas. Ha perdido la noción del pecado y en consecuencia, no reconoce el castigo, ni acierta a volver los ojos a Dios.

Mas esta miseria moral no debe desanimarnos cuando tratamos de acudir a la que es Madre de misericor-